

La UJI crece en másteres y enfría costes para atraer alumnos - El Mundo Castellón al Día - 07/05/2015

La UJI crece en másteres y enfría costes para atraer alumnos

La Universidad Jaime I registra, con 1.309 alumnos, su peor año de matriculaciones en másteres desde el curso 2009-2010

ENRIQUE A. DOMÍNGUEZ CASTELLÓN

La oferta de postgrado de la Universidad Jaime I mejora para el curso que viene. En concreto la UJI ofertará 47 másteres, 5 más que en el curso actual. Unos datos facilitados ayer por la vicerrectora de Estudios, Isabel García, y el vicerrector de Investigación y Doctorado, Antonio Barba, en una

rueda de prensa celebrada en la Llotja del Cànem.

Así pues, la oferta de másteres de la UJI pasará de 42 a 47 el curso que viene. Si bien son 6 los nuevos másteres universitarios que se han añadido al programa de postgrado, después de que en el pasado Consejo de Gobierno se aprobara la extinción del Máster en Gestión y



Isabel García y Antonio Barba, ayer en el acto de presentación de la oferta de postgrado de la UJI. EL MUNDO

Promoción del Desarrollo Local, la cifra con respecto a este año ascenderá finalmente en 5 unidades.

En el acto también se ha hecho un balance de los estudiantes que se matricularon para alguno de los másteres que ofrecía la UJI este

año, cuya cifra fue de 1.309 alumnos, la más baja de los últimos 6 cursos. Este dato confirma la tendencia a la baja de las matriculaciones, una caída que empezó en el curso 2013-2014 cuando las matrículas cayeron desde las 1.913 del 2012-2013 hasta las 1.415, casi 500 menos. La vicerrectora de Estudios de la UJI, Isabel García, atribuyó esta nueva caída en las matriculaciones a «la subida de tasas», aunque dejó claro que esperan que «esta situación se pueda revertir».

ATRAER MATRÍCULAS

Para conseguirlo, «el aumento de la oferta de másteres» es una de las bazas que tiene la Universidad para atraer a más alumnos. Otra vía, todavía sin concretar aquí en la Comunidad Valenciana, sería la de mantener el mismo precio de los estudios de grado al primer año de máster, «una posibilidad que la Conselleria planteó en el caso de que las universidades tendieran a

implantar grados de 3 años con másteres de dos», explicó García, aunque matizó que «no se ha llegado a ningún acuerdo» al respecto.

Otra vía para combatir la caída de las matriculaciones ha sido la de congelar el precio de los másteres oficiales de la UJI, actualmente «alrededor de los 2.700 euros», informó García.

En esta línea de reconducir la cifra de matriculaciones al alza, la UJI permitirá por primera vez el curso que viene que los alumnos que estén acabando sus estudios puedan preinscribirse en cualquier máster, «comprometiéndose a tenerlos ya acabados en el momento de matricularse definitivamente», desveló la vicerrectora.

La facultad que más másteres concentra es la de Tecnología, con un 34%, mientras que la de Ciencias de la Salud es la que menos con un 13%, «porque es la que menos títulos de grado tiene vinculados», atribuyó García.